

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah* rabbil'alamiin, puji syukur kehadiran Allah SWT atas rahmat dan nikmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan judul *Pengaruh Program Orang Tua Asuh Terhadap Motivasi Belajar Warga Binaan Panti Asuhan Ratna Jaya Perumnas II Bekasi Selatan*. Tak lupa shalawat serta salam semoga terlimpahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW. Selama proses penyusunan skripsi ini banyak sekali pengalaman yang berharga dan pengetahuan yang didapatkan. Selain itu ada pula kesulitan dan hambatan yang menjadi tantangan dalam penyelesaiannya. Namun demikian, berkat bantuan dan dorongan dari semua pihak skripsi ini dapat diselesaikan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati peneliti mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak khususnya:

Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta; Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta; Ibu Dr. Ifa Sarifah, M. Pd selaku Dekan II Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta; Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd, selaku Pembantu Dekan III Universitas Negeri Jakarta.

Ibu Dr. Durotul Yatimah, M.Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Luar Sekolah; Bapak Drs. Widio Prihanadi Prihanadi, MM selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Ibu Dr. Elais Retnowati, M.Si selaku

Dosen Pembimbing I dan Ibu Henny Herawaty, SE., M.Pd selaku Dosen Pembimbing II. Keduanya yang di tengah kesibukannya rela meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan arahan, bimbingan, dan sumbangan konsep pemikiran ilmunya kepada peneliti dengan sabar. Seluruh staf dosen yang selama ini telah membagi ilmu dan pengalaman kepada peneliti dan staf TU jurusan PLS yang telah memberikan kemudahan dalam mengurus administrasi selama studi.

Keluargaku tercinta. Alm. Idris yang tetap menjadi sosok penyemangat dengan ketiadaannya secara fisik. Terima kasih telah memberikan kenangan indah di masa kecilku sehingga aku bisa menjadi seperti sekarang. Salah satu kebanggaan terbesar adalah memiliki ayah sepertimu. Safina, ibuku yang tangguh dengan segala keterbatasan namun selalu berupaya memberikan yang terbaik untuk keluarga. Kakakku; Safari, Annisa, Asmuni, Nur Aini, Keponakanku; Rifki, Nesa, Nesi, Alya, dan keluarga besar Hoesin, terima kasih telah memberikan kebahagiaan dengan hubungan kekeluargaan yang erat.

Keluarga besar Panti Asuhan Ratna Jaya yaitu Buya Drs. HM. Nadjmi Yaqin, SH., M.Hum, Ibu Dra. Hj. Rahmida, S.Pd. yang sudah seperti orang tua kandung. Pengurus asrama yang telah berbagi pengetahuan dan pengalaman bak kakak dan teman sekaligus; Mpok Meni, Kak Tufi, Mas Titis, Kak Sarah, Mas Sol, Kak Khiad, Kak Herkis, Kak Mega. Para alumni Ratna Jaya yang tetap menjaga silaturahmi disela kesibukannya, khususnya Kak

Suzi Amelia dan Qurrota Akyunin alias kure. Terima kasih karena telah berbagi banyak hal dan semoga kita tetap menjadi keluarga yang saling membutuhkan serta dapat berproses bersama menuju tangga kesuksesan. Serta adik-adikku yang sedang menempuh bangku sekolah, tetap bersyukur dan semangat dalam belajar. Terima kasih telah membuat kakak merasa lebih berguna saat berkumpul bersama kalian.

Rekan seperjuangan, mahasiswa angkatan'11 yang tetap saling menyemangati dan saling berbagi terutama dalam proses penyelesaian tugas terberat mahasiswa; skripsi, khususnya untuk teman satu bimbingan; Rere, Afifah, Linda, Farah, Jasir, Nova. Terima kasih teman-teman Forkit yang memberi warna dalam catatan perkuliahan; Alimatus Shadiyah si super rajin yang sering ketinggalan obrolan, Ikawati Rahayu si tabrak warna yang menjadi pengingat sholat, Nur Atikah yang keliatannya pendiam namun *update*, Reni Rahmayani si *moodmaker* yang selalu menjadi alarm tugas, Seli Wulandari yang asik sendiri kalo menekuni hal-hal yang disukai, Teti Homsati yang menjadi teman "paket *kumplit*" serta Zahro Amimah si netral yang menjadi teman ngobrol yang asik. Semoga Forkit semakin "hidup" keberadaannya setelah kita megang toga.

Organisasi yang telah membesarkanku, terima kasih telah memberikan kesempatan dalam mengembangkan diri. Tim Pembela Mahasiswa (TPM); Kak Yusuf, Kak Iko, Kak Epong, Kak Uni, Kak Ema, Kak Ojan, Putri Andari, Debora, Fitri, Indahkhai, Shinta, Asih, Gilang, Norman,

Alfian, Febri, Maya, Siska dll. Himpunan Mahasiswa Jurusan Pend. Luar Sekolah (HMJ PLS); Kak Novandi, Kak Rahmat, Kak Puput, Kak Nida, Kak Dienel, Puji, Tetong dan yang lainnya. Forum Idekita (FIDE); Kak Nono, Kak Drinca, Kak Nida, Asyah, Anis, Vita, Novi, Ziah dll.

Teman sepermainan yang memberi arti luas tentang keluarga. Walaupun kita dulu dipertemukan di bangku sekolah, syukur Alhamdulillah pertemanan ini tak terputus dengan status mahasiswa dengan segala kesibukannya. Selain itu, terima kasih telah menjadi tempat singgah saat saya butuh nuansa rumah; Anistia Nurhalida alias oneng, Tyka Hardiyanti, Ferrina Mustika Dewi alias eoyo dan Ajeng Kusharum dini alias ajengcho, Ervi Cahyatri atau Icha. Untuk teman kos, terima kasih telah menghabiskan waktu bersama dengan saling mengisi; Mbak Rina, Asyah, Tiita, Ika, Seli, Ayu, dan Lida.

Para orang hebat yang membiarkan pengalamannya berkeliaran. Terima kasih telah berbagi cerita dalam berbagai forum dan kesempatan sehingga membuat saya tak mau tinggal diam. Semoga saya bisa menyusul kesuksesan seperti kalian.

Semua pihak yang telah berkontribusi dalam penyelesaian skripsi ini yang tak dapat saya sebutkan satu per satu. Semoga Allah SWT selalu memberkahi dan meridhai kehidupannya. Akhir kata, peneliti berharap semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pembaca dan semua pihak yang berkepentingan.

Jakarta, Juni 2015

Peneliti

Nur Hayati